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SORA: COMUNE, RECUPERATI GROSSI TRONCHI LUNGO IL
FIUME LIRI

Posted on 1 ottobre 2014 by Diego Amicucci

(AGENPARL) – Sora, 01 ott – Nei giorni scorsi sono stati recuperati nel fiume Liri, tratto

ponte di Napoli, dei grossi tronchi d’albero insieme ad

altri numerosi rami che ostruivano il regolare deflusso

delle acque. L’intervento si è reso possibile grazie alla

co l l aboraz ione  t ra  l ’ en te  comuna le - serv i z io

manutenzioni, il consorzio di bonifica “Conca di Sora” e

la ditta “Centro riciclo Casinelli srl” di Avezzano. Il

recupero è stato attuato attraverso un’azione sinergica

e attraverso l’utilizzo di specifiche attrezzature messe

a disposizione gratuitamente dalla “Conca di Sora” e

dalla ditta dell’imprenditore Ugo Casinelli. “Ringrazio

coloro che hanno permesso di recuperare i tronchi –

ha dichiarato i l  Sindaco Ernesto Tersigni – che

potevano costituire un serio pericolo nel caso di

ingrossamento del fiume. L’intervento gratuito a favore

della città di Sora del soggetto privato e del consorzio di bonifica rappresenta sicuramente

un esempio di senso civico e di capacità di collaborazione con le istituzioni ”.
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SPENDING REVIEW: VINCENZI (PD), DA DISBOSCAMENTO
SOCIETA’ REGIONALI, RISPARMI E MAGGIORE EFFICIENZA

Posted on 1 ottobre 2014 by Diego Amicucci

(AGENPARL) – Roma, 01 ott – “Con l’approvazione ieri delle 4 memorie di Giunta sulla

spending review regionale, l’amministrazione Zingaretti dà un nuovo, decisivo colpo di

acceleratore sulla strada dell’efficientamento amministrativo e del contenimento dei costi

della politica. Prevista la riorganizzazione e il disboscamento delle società regionali, con la

cancellazione di 329 poltrone e il risparmio di circa 4,3 milioni di euro. Risparmi di denaro

pubblico che potranno essere dirottati su investimenti produttivi per la crescita e lo

sviluppo, piuttosto che dissipati su spese improduttive o per foraggiare gli stipendi della

nomenclatura e del sottobosco politico”. Lo dichiara in una nota Marco Vincenzi,

presidente del gruppo del Partito Democratico alla Regione Lazio. “Il processo di

accorpamento o il taglio degli organi di gestione di enti parco, Ater, consorzi di bonifica e

consorzi di sviluppo industriale, insieme alla diminuzione dei costi di funzionamento, –

prosegue Vincenzi – consentirà inoltre un forte miglioramento della governance e della

capacità decisionale. Snelliti da sovrastrutture barocche, potranno agire con maggiore

agilità, rapidità ed efficienza. Esprimo il pieno apprezzamento del gruppo consiliare del
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0

Flusso Lazio

Partito Democratico alla Regione Lazio – conclude Vincenzi – per questo nuovo

provvedimento di spending review dell’Amministrazione Zingaretti e assicuro il massimo

impegno nelle commissioni e in Aula per la sua definitiva approvazione.
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Home » Gargano » L’alluvione «apre» i cantieri. Via ai lavori dei due consorzi

L’alluvione «apre» i cantieri. Via ai lavori dei due
consorzi

in Gargano   1 ottobre 2014

Condividi:

Ci voleva l’alluvione per far sbloccare
i cantieri e restituire un po’ di
ossigeno all’occupazione. Per il
momento si tratta di poca cosa: la
Regione ha finanziato interventi di
“somma urgenza”, totale 2,8 milioni
di euro, per rimettere in sesto canali,
muretti a secco, stradine
interpoderali e ripulire dalla
vegetazione e dai rifiuti tutto quel
reticolo di venature naturali e
artificiali dell’assetto idrogeologico
provinciale lasciate progressivamente
intasare per decenni. Il Consorzio di
bonifica della Capitanata è già partito
con un appalto di 200mila euro per la

sistemazione degli argini del torrente Candelaro, la cui esondazione determinò il più vasto allagamento nei
giorni dal 4-6 settembre scorsi. Un altro appalto (100mila euro) è stato bandito per rimettere in funzione
l’idrovora, sempre sul Candelaro, sommersa dalla furia delle acque di quei giorni. Al lavoro anche il
consorzio di bonifica del Gargano, accreditato per 1 milione di euro: «La Regione ci chiede di procedere alla
disostruzione degli attraversamenti ferroviari e stradali, molti dei quali ancora parzialmente aperti. Lavori
già partiti in 11 comuni», spiega il direttore Marco Muciaccia.

Insomma nessun grande appalto a nove zeri, di quelli che fanno gola alle grandi imprese e che alimentano
clientele e mazzette. Ma interventi minori, considerati residuali, ma non inutili: se queste manutenzioni
venissero effettuate a scadenze più regolari, assicurerebbero non solo più lavoro ma anche maggiori
garanzie di stabilità a un territorio che si scopre sempre più fragile a causa dell’incuria dell’uomo. L’esempio
che a tal proposito fa Francesco Santoro, direttore del consorzio di Capitanata, calza a pennello: «La bomba
d’acqua del 6 settembre non ha allagato un metro di terreno dell’area prospicente a quella del Candelaro,
tra la località Asinara fin sotto la stazione di Rignano. E questo grazie alla sistemazione idraulica effettuata
non più di un anno fa».

Ora sotto la spinta dell’alluvione si sono sbloccati tutti quegli interventi che un tempo facevano sorridere: è il
caso dello spietramento (1,3 milioni) dei canali, decisione appena deliberata dalla giunta regionale che ha
autorizzato i due consorzi a prendere contatti con l’Arpa (l’agenzia regionale per l’ambiente) e con i comuni
per l’individuazione delle aree dove stoccare le pietre una volta tolte dai canali. E con il decreto sulla
calamità naturale (16 milioni per le infrastrutture, ma deve autorizzarli il governo) potrebbero sbloccarsi
decine di altri cantieri, da tempo immemore sulla carta. «L’elenco delle opere in sospeso è lunghissimo –
ricorda Urbano Falcone della Filca-Cisl – ora per far riaprire i cantieri, anche sulla spinta dell’alluvione,
abbiamo chiesto un incontro con il commissario regionale per il dissesto idrogeologico perché ci rendiamo
conto che su questo fronte c’è molto da fare. Incontreremo anche i sindaci, si parte venerdì da San Severo,
sempre con l’obiettivo di far finanziare le opere e risollevare le sorti dell’occupazione, settore che proprio
nel settore edile ha toccato il fondo nella nostra provincia. Abbiamo programmato una settantina di incontri
con i comuni e gli enti di spesa».
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← Mazara, Al via le borse lavoro
con il progetto “Insieme con
dignità”

You are here: Home › CAMPOBELLO DI M. › [Il Punto] “Consorzi di Bonifica”: poca

acqua e tanti stipendi

[Il Punto] “Consorzi di Bonifica”:

poca acqua e tanti stipendi
1 ottobre, 2014 | Filed under: CAMPOBELLO DI M., DALLA PROVINCIA, ECONOMIA, HOME

 

 

 

  di Elena Manzini

 

[REDAZIONE] 01 OTT –
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riguarda gli stipendiati.

2.192 dipendenti per 11 Enti che dovrebbero servire l’intero territorio, ma

l’acqua in taluni periodi è come un ricordo e quasi la metà viene dispersa.
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Non a caso gli agricoltori sono sul piede di guerra in considerazione della

mancanza di acqua nei periodi in cui è più necessaria a fronte di

pagamenti per servizi insufficienti. La riforma prevede che dagli attuali 11

si passi a 2. Sulla carta sembrerebbe un’ottima opportunità ma il processo

di ridimensionamento è ancora molto indietro.

L’insediamento della Commissione per riformare i Consorzi di bonifica si è

insediata ma lo scetticismo imperversa. Basti pensare ai 52 milioni di euro

all’anno che se ne vanno per gli stipendi. In considerazione che solo il 5%

delle entrate degli stessi deriva dalla prenotazione di acqua dagli

agricoltori (che sempre più tartassati via via abbandonano le terre) si

comprende come gli Enti siciliani siano al collasso con inevitabile

impossibilità di effettuare investimenti utili (il 95% arriva dalla Regione,

che ora come ora sembra navigare a vista).

Da uno studio di Inea (Istituto Nazionale di Economia Agraria) è emerso

che il decreto della Giunta regionale del 25 maggio 1997 è stato una sorta

di disastro. Il cattivo stato delle infrastrutture (rotture della rete di

distribuzione) ha portato alla dispersione del 42% o poco più dell’acqua

per uso irriguo. Che dire del numero degli addetti per ettaro: 26 operai

per ettaro irrigato in Sicilia a fronte di un Friuli Venezia Giulia con 1

operaio per ogni 708 ettari. Del tutto, poi, inapplicata la legge 31/2008 sul

riordino dei comprensori, in particolar modo dell’art. 27 che prevede

di“tenere conto dell’esigenza di garantire dimensioni ottimali idonee ad

assicurare funzionalità operativa, economicità di gestione ed adeguata

partecipazione dei consorziati ai costituendi Consorzi”.

Le parole dell’assessore regionale all’Agricoltura, Ezechia Reale, sembrano

dare conforto sul riassetto e sui criteri di modernità, trasparenza,

economicità ed efficienza che dovranno essere adottati dagli unici due enti

che sopravviveranno al taglio. Purtroppo si teme che la burocrazia a cui

ogni cambiamento deve sottostare la faccia ancora da padrone con le

inevitabili perdite di tempo e denaro per l’intera comunita’.
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SARZANA - VAL DI MAGRA Condividi TweetTweet

“E’ urgente la legge di riordino del settore dei
consorzi. Il territorio non può aspettare”
Accorato appello agli esponenti politici spezzini in Regione, da parte del
Presidente del Canale Lunense Massimo Morachioli.

Sarzana - Torna puntuale con l’autunno il problema

delle piogge abbondanti e degli eventuali allagamenti

diventa per la Val di Magra e la Liguria intera un vero e

proprio pensiero costante. “Quello che è accaduto il 25

ottobre del 2011 o quanto accaduto mesi fa ad Albisola,

nel ponente ligure, con il treno piegato su un fianco a

causa di una frana, sono tragedie che non possono

ripetersi - ricorda il presidente del Consorzio di Bonifica

del Canale Lunense Massimo Morachioli -. Per questo

il Canale Lunense chiede che venga al più presto ripreso l’iter della legge di riordino dei Consorzi

che a maggio scorso era stata approvata in giunta regionale e prevedeva l’istituzione di quattro

consorzi nell’intera regione e nel nostro territorio è previsto il Consorzio di Bonifica Liguria Est

con nuove e ampliate mansioni derivanti anche dall’allargamento del comprensorio del

Consorzio all'intero bacino idrografico della bassa Val di Magra”. 

“Il settore ha bisogno di una riorganizzazione e credo che la Piazza De Ferrari non possa

lasciare nel dimenticatoio una riforma così attesa - prosegue Morachioli -, strategica in chiave

di difesa del suolo e che andrebbe ad allinearsi alle scelte già fatte da altre regioni, come la

Toscana. Inoltre in vista dell’imminente cambiamento delle province, con la loro possibile

soppressione e le imminenti elezioni regionali in Liguria diventa oltremodo urgente non perdere

troppo tempo. Il ritardo non sarebbe sopportabile dai territori. E’ dimostrato che   la

manutenzione ordinaria è propedeutica alla difesa del suolo e il consorzio non può operare solo

su un limitata porzione della Val di Magra. Il bacino idrografico è molto più ampio e occorre

gestire l'acqua in modo omogeneo su tutto il territorio per garantire una efficace opera di

manutenzione e prevenzione. Non trovo giusto, inoltre, che pochi paghino per la sicurezza di

molti, cioè i vantaggi della bonifica ricadono su tutto il territorio e tutti i suoi abitanti e non solo

i consorziati, quelli che abitano a valle dell’asta del canale. La nuova legge, quindi, costituirebbe

anche in atto di equità. Svolgiamo il lavoro di bonifica da oltre un secolo e non è un caso se
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nell’ultimo anno, nonostante i ripetuti allerta meteo, non ci sono stati disastri ”. 

L’appello del presidente è indirizzato, in particolare, agli esponenti politici locali in Regione. “Per

tutti questi motivi chiediamo all’assessore Renzo Guccinelli, all’assessore Raffaella Paita,

all’assessore Enrico Vesco, al consigliere Luigi Morgillo di riprendere il testo della legge e

portarlo in fondo senza perdere tempo e per il bene di questo nostro territorio e dell’intera

Liguria”.

TI POTREBBE INTERESSARE ANCHE

Rompe il naso ad un
conoscente, denunciato per
lesioni

Sindaci d'Italia a
Montecitorio: Montebello
rappresenterà la nostra
provincia

Cinquantatré semi di
marijuana, coca ed eroina
in tasca. In tre finiscono nei
guai

Riunione operativa in
Comune per il piano
spiagge di Marinella

Compagnia degli Evasi,
corsi di avviamento alla
recitazione teatrale a
Castelnuovo e la Spezia

L'Arci Val di Magra ricorda
i naufraghi di Lampedusa

Altri articoli sull'argomento
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CALABRIA CATANZARO COSENZA CROTONE REGGIO VIBO EVENTI VIDEO RUBRICHE

18:08 Comune Morano Calabro
approvato il bilancio di previsione
2014

‘Ndrangheta. Confiscati‘Ndrangheta. Confiscati
a Lamezia beni per 500a Lamezia beni per 500
mila euromila euro

‘Ndrangheta: Vibo,‘Ndrangheta: Vibo,
pentito accusa in aulapentito accusa in aula
testimone di giustiziatestimone di giustizia

‘Ndrangheta e appalti,‘Ndrangheta e appalti,
blitz nel cosentino:blitz nel cosentino:
sequestrato l’imperosequestrato l’impero
della cosca Serpadella cosca Serpa

Sbarchi, altri 470 nelSbarchi, altri 470 nel
porto di Crotone. Molteporto di Crotone. Molte
famiglie e tantifamiglie e tanti
bambinibambini

Bonifiche: Ionio Catanzarese,
avviati progetti per 17
milioni
30 novembre 2011

Consorzio di bonifica: Manno,
varato intenso programma
attività
30 settembre 2011

Consorzio di bonifica, Fai-Cisl e Flai-Cgil: a
rischio servizi fondamentali
2 aprile 2013

Diga del Melito: lavoratori occupano il
Consorzio di Bonifica
18 marzo 2013

“Consorzi di bonifica ed Enti
Locali: una forza per il
territorio”, iniziativa ANBI
14 maggio 2012

ALTRE NOTIZIE DAL TEMA

CONSORZI DI BONIFICA CONSORZIO DI BONIFICA IONIO CATANZARESE AGRICOLTURA

Tweet © RIPRODUZIONE RISERVATA

Catanzaro: gli agricoltori protagonisti della gestione
dei Consorzi di bonifica

1 OTTOBRE 2014, 16:23  CATANZARO  ATTUALITÀ

Countdown per l’elezione dei 15 componenti nel Consiglio dei Delegati del Consorzio di Bonifica e

Irrigazione Ionio Catanzarese che si svolgeranno domenica 26 ottobre p.v. dalle ore 7,00 alle ore 22,00 nei

14 seggi che saranno allestiti nei Comuni e dove si recheranno alle urne migliaia di consorziati che ricadono

nei 46 comuni rientranti nel comprensorio consortile con una superficie complessiva di 115280 ettari.

Un’elezione che anticipa Grazioso Manno presidente del Consorzio, porterà sicuramente alla scelta di persone

capaci di rafforzare il ruolo del Consorzio di Bonifica che per le funzioni assegnate avrà sempre di più nel futuro

un ruolo decisivo nella gestione di tutte le attività di manutenzione della rete idrografica, partendo dalla

prevenzione contro il dissesto idrogeologico, e della tutela della biodiversità.

Saremo sempre di più – prosegue Manno - protagonisti e custodi, in una forma moderna e funzionale ed in

stretta collaborazione con le Amministrazioni comunali, del territorio in cui viviamo affrancandolo dal rischio

idrogeologico e gestendo la risorsa acqua per l’agricoltura “made in calabria” ed investendo in infrastrutture. Gli

agricoltori, esprimendo il loro voto, e con loro tutti gli aventi diritto, hanno un assist importante per poter gestire

uno strumento centrale per il nostro territorio che vuole essere sempre di più dinamico, efficacie,efficiente ed

economico.

Una gestione che ha programmi ambiziosi impegnata sia a mettere fine alla rincorsa ai dissesti idrogeologici

che ha caratterizzato questi anni e mettendo in campo l’esperienza di chi conosce il territorio, gli agricoltori,

insieme ad azioni di prevenzione e salvaguardia, progetti innovativi e sostenibili per la produzione di energia

pulita, capaci di creare anche lavoro, prospettive, crescita e sviluppo esaltando la sussidiarietà tipica dei

Consorzi. ”.

In questi anni, è stata messa in campo una comunicazione chiara e trasparente con i consorziati al fine di

mettere in evidenza le informazioni importanti senza ingenerare confusione, riportando importi esatti, quelli

effettivamente da versare e questo ha fatto lievitare il riconoscimento del valore collettivo dei Consorzi.

Abbiamo completato la lista nelle tre sezioni di contribuenza – informa Manno – che è denominata “Manno

Presidente” e ha già raccolto oltre 1500 sottoscrizioni, segno indiscutibile di enorme entusiasmo da parte dei

consorziati, dei sindaci, di tante associazioni e delle componenti della società responsabile. Raccogliamo i

frutti di questi cinque anni di amministrazione che come abbiamo voluto far emergere dalla relazione di fine

mandato hanno “lasciato il segno” e l’impegno è quello di consolidarlo e rafforzarlo”.

La lista che abbiamo messo in campo è di grande qualità e al suo interno ha professionalità di spicco con una

buona presenza femminile, sintomo di una agricoltura multifunzionale che vede nella donna l’artefice di un

impegno professionale di grande livello. “La grande mobilitazione ed entusiasmo che stiamo registrando in tutti

i comuni del comprensorio – conclude Manno – fa prevedere migliaia di consensi, cosa mai vista in Calabria,

segno di ampia voglia di partecipazione democratica”.
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opo anni di lavoro e un
sofferto iter di approvazione

oggi finalmente licenziamo, grazie al
parere favorevole della Provincia di
Venezia, il Piano di assetto del
territorio (Pat) del Comune di
Venezia. Ringrazio gli uffici che
hanno partecipato alla stesura di
questo importante documento e la Provincia di Venezia che si è
dimostrata attenta alla necessità di concludere questa procedura”. 

Con queste parole il commissario straordinario del Comune di Venezia,
Vittorio Zappalorto, ha aperto la cerimonia per la firma del Pat svoltasi
questo pomeriggio a Ca' Farsetti alla presenza, tra gli altri, della
presidente della Provincia di Venezia, Francesca Zaccariotto, del
direttore generale e del segretario generale del Comune, rispettivamente
Marco Agostini e Rita Carcò, del direttore della Direzione Sviluppo del
Territorio, Oscar Girotto e dei rappresentanti degli uffici comunali e
provinciali coinvolti.

“L'approvazione del Pat – ha proseguito il commissario – determina a sua
volta l'efficacia del Piano degli interventi per il piano regolatore vigente,
e restituirà al Comune, dopo dieci anni dall'entrata in vigore della Legge
regionale 11 del 2004, piena autonomia pianificatoria”.

L'Amministrazione comunale – ha spiegato Girotto – potrà dunque
intraprendere nuovi atti di pianificazione urbanistica senza le limitazioni
finora previste per i Comuni sprovvisti di Pat e avviare eventuali
procedure di accordi pubblico‐privati, considerando le esigenze già
formalizzate, con possibili vantaggi patrimoniali per il Comune. Una volta
entrato in vigore il Pat, le varianti urbanistiche potranno essere adottate
e approvate dal Consiglio comunale, semplificando di molto i
procedimenti urbanistici. Questo significa, ad esempio, che sarà
possibile accelerare le procedure per l'approvazione delle varianti relative
al complesso dell'ex ospedale Umberto I a Mestre; mettere mano alle
norme per risolvere alcuni problemi come quelli delle strutture ricettive
extra alberghiere in Terraferma e in Centro storico; avviare, sul piano
provinciale, le procedure per la stipula di una convenzione con il
Consorzio di Bonifica per la realizzazione di un Piano delle acque che
garantisca la sicurezza del territorio dal punto di vista idraulico.

Il percorso di co‐pianificazione avviato con Regione e Provincia che ha
portato all'approvazione del Pat, ha comportato una lunga fase di
indagine del territorio, che ha tenuto conto non solo di aspetti
puramente urbanistici, ma anche ambientali, sociali, culturali, storici,
viari. Sulla base dei dati raccolti, si è passati poi alla redazione del Piano,
di concerto con tutti i soggetti portatori di interesse, ed infine alla sua
pubblicazione, da cui sono scaturite 800 osservazioni, per un totale di
1600 proposte di modifica e integrazione, che sono state esaminate una
per una, contro‐dedotte e condivise con la Provincia. Il Piano è poi stato
vagliato e validato dalla Commissione di Valutazione ambientale
strategica (Vas) della Regione Veneto. Per completare definitivamente
l'iter, l'approvazione del Pat dovrà essere ratificata con delibera della
Giunta provinciale e pubblicata poi sul Bur; scaduti i 15 giorni previsti per
legge, il Pat entrerà definitivamente in vigore. Con quello del Comune di
Venezia salgono oggi a 24 i Piani di assetto del territorio dei comuni della
Provincia approvati; altri 20 sono in approvazione, in fase di adozione o
adottati.

Mercoledi, 1 Ottobre 2014

Approvato il Pat del Comune di
Venezia

“D

L'EDITORIALE

oro nero è diventato verde. E il suo
“sacerdote” più famoso, Rockefeller, si

è convertito. E' la notizia di questi giorni. I
discendenti della famiglia che, per
antonomasia, significa ricchezza basata sul
petrolio, hanno deciso di vendere le proprie
partecipazioni in aziende legate a greggio ed
affini per acquistarne altre in aziende legate
alle energie rinnovabili.

Rockefeller, il convertito.
E noi, quando?
di Giorgio Malavasi

L’

  (continua)

Corsivi precedenti
•    Stop alla politica insabbiata negli annunci
• 

   
Benvenuto Papa Francesco, pellegrino di

pace!

APPUNTAMENTI

 • 01 OTTOBRE Assemblea operatori di pastorale
giovanile: stasera a Eraclea per il Litorale

 • 01 OTTOBRE Religiose: veglie di preghiera con
intenzione missionarie a Venezia, Mestre e Mira

 • 02 OTTOBRE Scuola biblica diocesana: oggi e
domani due incontri‐dibattito sul ruolo della
donna nella Chiesa

 • 04 OTTOBRE In ricordo di mons. Vecchi a 30
anni dalla morte: un convegno oggi a Mestre

 • 09 OTTOBRE Ottimismo di Roncalli, per la
Chiesa e il mondo di oggi: incontri a Venezia e
Mestre

 • 14 OTTOBRE Cristiani e autorità, nella Chiesa
e nel mondo: se ne parla stasera al
Laurentianum di Mestre
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- ,  PARMENSE

MESSA IN SICUREZZA URGENTE DA PARTE DEL CONSORZIO DI BONIFICA PARMENSE

Bonifica: lavori anti-bombe d’acqua a Mezzani
di redazione  ottobre - 1 - 2014

I l  Consorz io  d i  Boni f i ca  Parmense  s t a
e f f e t t u a n d o   i m p o r t a n t i   o p e r a z i o n i   d i
risezionamento e manutenzione dei canali
del comprensorio di Mezzani che consentiranno la
messa in sicurezza idraulica dell’intero territorio.
I   l a v o r i   s o n o   f i n a l i z z a t i   a l   m i g l i o r am e n t o
complessivo dei flussi idrici all’interno dell’ampio
bacino di Mezzani e riguardano un’ area interessata
allo scolo e al drenaggio delle acque meteoriche con
una superficie di oltre 4.000 ettari.
In questi  corsi  d ’acqua arti f icial i ,   i l  Parmetta e
Naviglio Nuovo, il trascorrere del tempo ha causato
un esteso fenomeno di accumulo di detriti  su l
fondo determinando rallentamenti e ostruzioni nel

momento dello scolo delle acque. Il repentino e imprevedibile cambiamento climatico, caratterizzato
sempre più di frequente da gravi fenomeni denominati “bombe d’acqua”, preoccupa gli uomini della
Bonifica che in un comprensorio così fragile vogliono intervenire in tempo utile prima che le piogge
autunnali possano aggravare il contesto sommandosi ad altre problematiche.
Il Consorzio, già impegnato in lavori in tutta la provincia, ha deciso così di intervenire realizzando
lavori di manutenzione in grado di ottimizzare il normale deflusso delle acque asportando oltre 40
cm di terreno dal fondo dei canali.
Inoltre vista la pendenza modestissima della geomorfologia dei terreni in questione (circa 10 cm/km) il
dragaggio consente al contempo una migliore ricezione delle acque di monte che provengono dalle zone
degli opifici industriali di Casale, e dalle zone a nord di Sorbolo e ad est di Colorno.
I mezzi utilizzati hanno caratteristiche tali da consentire velocemente il ripristino nei flussi d’acqua
all’interno del canale in modo da ricreare la biodiversità a cui il Consorzio è particolarmente attento
nello svolgimento delle proprie mansioni.
L’intervento di difesa idraulica ha una lunghezza di oltre 4 chilometri fino alla confluenza con il
Canale Naviglio Nuovo dall’impianto idrovoro di Bocca d’Enza. “Ci scusiamo con i residenti di
Mezzani per il disagio causato alla viabilità che viene comunque garantita dai nostri movieri, – ha
commentato il direttore del Consorzio Meuccio Berselli – siamo sicuri che l’intervento riporti il canale
alla sezione ideale e alla corretta efficienza idraulica con un evidenti benefici per tutti e per il territorio”.
Il presidente della Bonifica Luigi Spinazzi evidenzia “l’importanza della collaborazione tra il Consorzio e il
Comune di Mezzani al fine di migliorare la sicurezza delle persone e delle attività delle aziende agricole
del luogo”.
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VIDEO

‘Mi impegno a Parma’: le storie
'M i   impegno  a  Parma '   è  un  p roge t to  de l
Comune di Parma e di Forum Solidarietà per
promuovere e sviluppare la cittadinanza attiva
sotto forma di volontariato in associazioni
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Francesco Vincenzi è il nuovo preseidente dell'associazione bonifiche

L’Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni ha un nuovo presidente: è Francesco
Vincenzi, 36 anni, presidente del Consorzio di bonifica Burana e di Coldiretti Modena.
Il giovane imprenditore agricolo modenese sostituisce Massimo Gargano, nominato
contestualmente direttore generale a seguito delle dimissioni di Anna Maria
Martuccelli, che ricopriva l’incarico dal 1986, alla quale è andata un sincero
riconoscimento per una professionalità che sarà ancora certamente utile

all’Associazione delle bonifiche.
Vicepresidenti dell’Anbi sono stati invece confermati Vito Busillo (vicario), Donato Di Stefano e Giovanni
Tamburini. 
Il cambio repentino di presidente e direttore generale messo in atto da Coldiretti non è però piaciuto alle altre
organizzazioni agricole.

Se vuoi approfondire l'argomento, grazie al servizio Rivista Digitale, è già
online a pagina 14! Clicca qui
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ALTRI AREA METROPOLITANA REGIONE Cerca nel sito

Spending review, atto terzo:
"Ater, enti parco e consorzi, via
al taglio di 329 poltrone"

La nuova sforbiciata della giunta vale 4,3 milioni all'anno: "È la più
grande riorganizzazione amministrativa dal dopoguerra"

di MAURO FAVALE

a Roma

Scegli una città

Roma

Scegli un tipo di locale

TUTTI

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Cerca

01 ottobre 2014

spending review atto terzo. Dopo

l'azzeramento dell'agenzia di

sanità pubblica e l'accorpamento

di cinque società che gravitavano

nell'orbita di Sviluppo Lazio, dopo

la riorganizzazione e il taglio delle

poltrone nel consorzi di bonifica e

negli enti di gestione delle aree

protette, la Regione Lazio

riprende in mano le forbici e dà il

via a quella che la giunta definisce

"la più grande operazione di

razionalizzazione e

riorganizzazione della macchina

amministrativa dal dopoguerra a oggi". 

Il risultato di questa "terza stagione" di risparmi è il taglio di 329 tra dirigenti,

membri dei consigli direttivi e dei collegi dei revisori. In totale, considerando

anche gli altri due provvedimenti, in un anno e mezzo sono 500 le poltrone saltate

nelle società partecipate o direttamente riconducibili alla Regione Lazio.

Stavolta, a finire sotto la scure della spending review sono Enti Parco, Ater (le

aziende per l'edilizia residenziale pubblica), Consorzi di bonifica e consorzi per

lo sviluppo industriale, istituzioni di sottogoverno che la giunta Zingaretti ha

deciso di eliminare, accorpare, ridurre o assorbirne le competenze. Il risultato

saranno 4,3 milioni di euro l'anno di risparmio che inizieranno ad accumularsi

quando il provvedimento diventerà esecutivo. 

Per adesso, infatti, ci sono le memorie di giunta approvate ieri che ora

passeranno in carico alla Pisana che dovrà studiarle, trasformarle in proposte di

legge ed, eventualmente, approvarle. All'interno ci sono i dettagli di

un'operazione di riorganizzazione che riforma la governance di questi enti. A

ULTIM'ORA LAZIO

Roma, 19:04
TERRACINA, SEQUESTRO DI PORCINI
SULLA PONTINA: MULTA DA 4.200 EURO AD
ABUSIVO

Roma, 18:10
CASA TEATRI, FESTA PER I 10 ANNI: DAL
2004 MOSTRE, CONVEGNI E
PERFORMANCE

Roma, 17:21

Le altre notizie  »

Annunci Locali Cambia Edizione

NETWORK LAVORO ANNUNCI ASTE01 ottobre 2014 - Aggiornato alle 09.04
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partire dai 13 che si occupano di gestire le aree protette regionali, dai Monti

Simbruini ai Castelli romani, dal parco di Veio ai monti Ausoni e ai monti Cimini.

Finora, ogni consiglio direttivo contava 7 membri, con un collegio di revisori

composto da 3 persone: in totale 130 poltrone. Ne restano 52, perché, pur

mantenendo i 13 enti, i consigli direttivi passano a 3 componenti e ci sarà un

unico revisore. La proposta prevede anche la soppressione dell'Agenzia dei

parchi le cui attività passeranno alla direzione regionale infrastrutture, ambiente e

politiche abitative. I risparmi sono calcolati in 870 mila euro.

Maggiori sono quelli derivanti dall'accorpamento delle 7 Ater territoriali che

diventano una sola. Due i milioni di euro di spesa in meno così divisi: 1 dalla

soppressione di 117 posti tra componenti degli organi istituzionali, di controllo e

dei comitati tecnici e un altro milione dall'ottenimento di economie di scala.

Resteranno 9 dirigenti: 5 consiglieri d'amministrazione e 4 revisori (3 effettivi e

un supplente). 

Dei 10 consorzi di bonifica attualmente esistenti ne rimarranno solo 2 (uno per il

Lazio nord e uno per il Lazio sud): salteranno in questo modo 130 posti di

componenti degli organi istituzionali con un risparmio di 1 milione di euro. Da 5 a

3 scendono invece i consorzi per lo sviluppo industriale che promuovono lo

sviluppo e la creazione di attività produttive nelle aree in cui si trovano

agglomerati industriali: qui, il risparmio calcolato è di 500 mila euro che deriva

dalla soppressione di 36 posti all'interno degli organi istituzionali.

© Riproduzione riservata

Sciopero dei
trasporti: metro A
a singhiozzo,
corse ridotte
sulla Roma-Lido

 
L'arena delle
Aquile per 53
mila tifosi con
negozi, cinema e
un albergo

 
"Uscirò dalla tua
vita in taxi" in
scena al teatro
Ghione.
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BARRA CALCAREA – INTERVENTO EFFICACE
1 ottobre 2014    Fondi    No comments

FONDI – Il Consorzio di

Bonifica sud pontino, nell’ambito dell’attività tesa a monitorare e a

salvaguardare la migliore integrità ambientale,  mediante l’utilizzo di un

adeguato mezzo, ha appena risolto il problema della barra calcarea che si è

creata, nel passato come pure quest’anno, all’imboccatura del Lago di Fondi,

nel punto di immissione con il canale Canneto.

I benefici saranno molteplici: sia di carattere idraulico, realizzando un maggiore

deflusso delle acque nei periodi di piena, sia in termini ambientali, permettendo

un maggiore ricambio di acqua e quindi maggiore ossigenazione delle stesse

con  effetti benefici per l’ecosistema dell’importante Lago di Fondi. Nel darne

comunicazione, il presidente Lino Conti, ricorda pure il servizio informatico che

l’ente di viale Piemonte svolge “domiciliarmente” a favore dei suoi soci, così da

permettere loro di risolvere le problematiche legate alle criticità derivanti dalle

condizioni climatiche, senza dove recarsi presso la sede consortile e perdere,

così, ore di lavoro. “Per ogni esigenza –sottolinea Lino Conti- si può consultare

il sito “www.Consorzio di Bonifica Sud Pontino Fondi, it”

Autore: Orazio Ruggieri

Consorzio di Bonifica Sud Pontino, Fondi, Lago di Fondi

Devi essere autenticato per inviare un commento.
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Mercoledì 01 Ottobre 2014

Catanzaro: il 26 ottobre elezione per i
componenti del Consiglio dei delegati del
Consorzio di bonifica

16:52

Countdown per l’elezione dei 15 componenti nel Consiglio dei Delegati del

Consorzio di Bonifica e Irrigazione Ionio Catanzarese che si svolgeranno

domenica 26 ottobre dalle ore 7,00 alle ore 22,00 nei 14 seggi che saranno

allestiti nei Comuni e dove si recheranno alle urne migliaia di consorziati che

ricadono nei 46 comuni rientranti nel comprensorio consortile con una superficie

complessiva di 115280 ettari. Un’elezione che anticipa Grazioso Manno

presidente del Consorzio, porterà sicuramente alla scelta di persone capaci di

rafforzare il ruolo del Consorzio di Bonifica che per le funzioni assegnate avrà

STRILL.IT fondato nel 2005 da Raffaele Mortelliti e Giusva Branca | DIRETTORE EDITORIALE: raffaelemortelliti@strill.it | DIRETTORE RESPONSABILE: giusvabranca@strill.it

CITTA > Catanzaro > Catanzaro: il 26 ottobre elezione per i componenti del Consiglio dei delegati del Consorzio di bonifica

STRILL.IT | CATANZARO | COSENZA | CROTONE | MESSINA | REGGIO CALABRIA | VIBO Cerca VaiVai

STRILL.IT SPORT | INCHIESTE | CALABRESI LONTANI DA CASA | STRILLLIBRI | TABULARASA | LETTERE A STRILL | EDITORIALI | ENTE PARCO ASPROMONTE

1 / 2

Data

Pagina

Foglio

01-10-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 210



IMPRESSIONI DI GIANFRANCO DONADIO LETTERE A STRILL

Reggio..la città che non c’è?
Metafore & cambiamenti e.. due
aneddoti.
”Finchè eravamo in A almeno si
teneva pulito. Adesso siamo in
C…come la città”
Laboratorio di Design del
tessuto e della moda, “icona”
della riforma mancata
Reggio: polemiche all’Istituto
Righi. Gli studenti: ”Nessuna
disinfestazione”
”Lettera per i futuri candidati a
‘sindaco”

sempre di più nel futuro un ruolo decisivo nella gestione di tutte le attività di

manutenzione della rete idrografica, partendo dalla prevenzione contro il

dissesto idrogeologico, e della tutela della biodiversità. Saremo sempre di più –

prosegue Manno – protagonisti e custodi, in una forma moderna e funzionale ed

in stretta collaborazione con le Amministrazioni comunali, del territorio in cui

viviamo affrancandolo dal rischio idrogeologico e gestendo la risorsa acqua per

l’agricoltura “made in calabria” ed investendo in infrastrutture. Gli agricoltori,

esprimendo il loro voto, e con loro tutti gli aventi diritto, hanno un assist

importante per poter gestire uno strumento centrale per il nostro territorio che

vuole essere sempre di più dinamico, efficacie,efficiente ed economico. Una

gestione che ha programmi ambiziosi impegnata sia a mettere fine alla rincorsa

ai dissesti idrogeologici che ha caratterizzato questi anni e mettendo in campo

l’esperienza di chi conosce il territorio, gli agricoltori, insieme ad azioni di

prevenzione e salvaguardia, progetti innovativi e sostenibili per la produzione di

energia pulita, capaci di creare anche lavoro, prospettive, crescita e sviluppo

esaltando la sussidiarietà tipica dei Consorzi. “. In questi anni, è stata messa in

campo una comunicazione chiara e trasparente con i consorziati al fine di

mettere in evidenza le informazioni importanti senza ingenerare confusione,

riportando importi esatti, quelli effettivamente da versare e questo ha fatto

lievitare il riconoscimento del valore collettivo dei Consorzi. Abbiamo completato

la lista nelle tre sezioni di contribuenza – informa Manno – che è denominata

“Manno Presidente” e ha già raccolto oltre 1500 sottoscrizioni, segno

indiscutibile di enorme entusiasmo da parte dei consorziati, dei sindaci, di tante

associazioni e delle componenti della società responsabile. Raccogliamo i frutti

di questi cinque anni di amministrazione che come abbiamo voluto far emergere

dalla relazione di fine mandato hanno “lasciato il segno” e l’impegno è quello di

consolidarlo e rafforzarlo”. La lista che abbiamo messo in campo è di grande

qualità e al suo interno ha professionalità di spicco con una buona presenza

femminile, sintomo di una agricoltura multifunzionale che vede nella donna

l’artefice di un impegno professionale di grande livello. “La grande mobilitazione

ed entusiasmo che stiamo registrando in tutti i comuni del comprensorio –

conclude Manno – fa prevedere migliaia di consensi, cosa mai vista in Calabria,

segno di ampia voglia di partecipazione democratica”.

21:00 01.10.14
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19:58 01.10.14
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ULTIME NOTIZIE

Regionali, Vendola:
“Calabria spolpapata
viva dal centrodestra”

Villa, dimissioni La Valle:
l’intervento
dell’assessore regionale
Fedele

Cosenza: inaugurata la
sala polifunzionale
intitolata al giornalista
Alessandro Bozzo

Calabria: Ncd su
situazione regionale

Protesta dei precari: l’8
ottobre il tavolo romano.
Smobilitati i blocchi

Basket, il presidente del
Coni Praticò al fianco
della Viola

Calcio a 5, intervista a
Mister Ragona:
l’allenatore della
settimana

Cosenza: Scarpelli
nominato commissario
provinciale Idv

Catanzaro: domani
disagi idrici nella zona
nord

Cosenza: al santuario di
San Francesco di
Paola, la Borsa del
turismo religioso

Nuovo Por, Callipo:
“Cento giovani calabresi
a Bruxelles per formare
task force di esperti”

Catanzaro: prorogato
bando per
informatizzazione
sportello unico attività
produttive

Cosenza: domani
decima tappa per
l’Assofranchising Tour
2014

Calabria, Cisl:
“Necessario un incontro
con il Governo
nazionale”

Cosenza: Magarò
denuncia “grave crisi
economica
dell’Associazione
regionale Allevatori”

Lamezia Terme: i
Giovani democratici al
fianco dei precari
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